CHURCHRIGHT

ENCAUSANDO LA IGLESIA

Volumen 9 • Número 3

Abril - Mayo 2017



Herramientas TVR

¿Ha conseguido estas herramientas útiles para transformar nuestra visión en realidad?

- Carteles de TVR (\$30 por un conjunto de 7, más gastos de transporte y manejo)
- Folletos de TVR (\$25 por un conjunto de 50, más gastos de transporte y manejo)
- Cuadernos de Escuela Sabática de Adultos y Jóvenes (trimestral: \$3.95, Guía del Maestro: \$5.50)

Todas las herramientas están disponibles en inglés y español

Ordene de la Imprenta del Abogado de la Biblia: P.O. Box 33677, Denver, CO 80233; E-mail bap.orders@cog7.org; Teléfono 303-452-7973.

Transformando Visión en Realidad

Nuestra Visión es Nuestro Enfoque

i Dios está bendiciendo a la Conferencia General con renovada energía y entusiasmo! Más y más pastores y congregaciones están acogiendo nuestros esfuerzos relacionados con Transformando Visión en Realidad (TVR por sus siglas en inglés) mientras inundamos nuestra iglesia con las buenas noticias de que nos estamos convirtiendo en esa Iglesia Vibrante del siglo XXI que Dios nos está llamando a ser. Las iglesias exhiben carteles de TVR, usan folletos de TVR y clases de Escuela Sabática, y adoptan el lenguaje de TVR en sus vocabularios. Es increíblemente alentador ver a nuestra gente trabajando unidos hacia esta meta compartida que Dios dio.

Sin embargo, TVR es sólo una ruta elegida para un destino deseado. TVR está destinado a enfocarnos en nuestro mayor objetivo: representar a Cristo y Su reino en este mundo como esa Iglesia Vibrante del siglo XXI que Dios nos llama a ser: Cristo-céntrica, Formada por el Espíritu, Basada en la Biblia, Observadora del sábado, Distinta pero inclusiva, Ferviente en adoración, Compasiva en el servicio, Dedicada en testificar, Unidos en comunión, Comprometida con el discipulado. Una vez que lleguemos a ese destino, TVR ya no será necesaria porque nuestra visión dada por Dios será nuestra realidad.

¿Le preocupa hablar de transformación? La transformación indica un cambio. ¿El cambio será para bien o para mal? ¿Qué pasa si estoy cómodo con la forma en como están las cosas y no deseo cambiar?

Por favor, permítame animarle. Primero, el Cristianismo es todo sobre la transformación; Cristo vino a transformarnos. Nuestra justificación se concede al segundo que recibimos a Jesús, pero nuestra santificación es un proceso de cambio que continúa mientras vivimos. Segundo, la transformación que buscamos a través de TVR es llegar a ser, cada vez más completamente, cada uno de los diez puntos de nuestra visión. ¡Esto es sin duda un cambio para mejorar!

Acompáñeme acogiendo TVR, pero mantengamos la atención en la visión que TVR nos está ayudando a lograr.

— Loren Stacy

Noticias del Distrito



Superintendentes de distrito se reúnen en Denver

El Presidente Loren Stacy y Director Ejecutivo Jody McCoy se reunieron con los siete superintendentes de distrito los días 29 y 30 de enero en Denver, Colorado. Esta fue la primera de cuatro reuniones en las cuales el equipo ejecutivo principal se reunirá personalmente en el 2017. Nuestros superintendentes (Orville Rose, Canadá Occidental, Leeroy Williams, Canadá del Este, Larry Zaragoza, Costa Oeste, Ken Lawson, Central, Chip Hinds, Sudeste; Heber Vega, Noreste; y Steve Krome, Sureste), dirigido por Loren y Jody, colaboró en numerosos temas, entre ellos el progreso de TVR, diversas herramientas de asignación y evaluación, nuevas congregaciones, educación y temas de educación continua, los Reglamentos revisados propuestos de la Conferencia General, preocupaciones y desafíos comunes del distrito, e instrucciones sobre el uso de Google Drive.

Las conferencias telefónicas mensuales con los superintendentes de distrito, el presidente y el director ejecutivo son valiosas, pero las reuniones en persona como esta son mucho mejores. ¡Nuestros superintendentes de distrito están trabajando unidos como un equipo qanador!

— Jody McCoy



Retiro del Distrito Central: Aproximadamente 30 adultos jóvenes se reunieron el 30 de diciembre de 2016 - 1 de enero de 2017, en el campamento Inspiration Point cerca de Clitherall, MN, para escuchar las presentaciones de Jesse Hopewell (expositor principal), Stephanie Kalinoski, Mónica Carbajal, Monica Schlenker, Cassia Schlenker, Carissa Carbajal, Zack Staats y Daniel Hopewell. Tema: "En la Multitud de Consejeros, Hay Seguridad."

Sudoeste: Captando la Visión

El 12 de febrero, 87 líderes del Área 5 se reunieron en San Antonio, Texas, para informarse respecto a los ministerios del distrito y, lo más importante, conocer la visión que la Iglesia seguirá durante los próximos tres años.

Jody McCoy habló respecto a la importancia de convertirse en una iglesia vibrante del siglo 21 y explicó cómo este plan entrará en vigor una vez que entendamos nuestro papel en ella. Jody mencionó la conexión de cada publicación (ver la página 1) con esta visión y cómo encontrar recursos para las iglesias locales en inglés y español.

Israel Steinmetz introdujo Artios Christian College como un gran recurso para equipar a los líderes. Daniel Flores proporcionó recursos y guía pastoral para líderes y pastores, y Jamín Terán habló sobre el ministerio en los medios de comunicación que está coordinando en el distrito.

El Distrito Suroeste continuará teniendo reuniones de liderazgo por área en los cinco estados. — *Jamin Teran*







Distrito Noreste: Después de todo un año de renovaciones, el nuevo edificio de la iglesia en Bridgeport, CT (arriba) fue dedicado el 28 de enero. El distrito también dio la bienvenida a una nueva congregación en Ossining, NY, con servicios de dedicación el 7 de enero. Wilmer Arias, graduado de LifeSpring, servirá como pastor.

Churchright en Línea: Vea un video de la dedicación de la iqlesia en Bridgeport, CT en churchright.org.



Distrito Noreste: Un edificio recién adquirido en Elizabeth, Nueva Jersey, ha sido objeto de renovaciones. Una dedicación está prevista para el 22 de abril.

Este de Canadá: Dos estudiantes de LifeSpring fueron reconocidos por su trabajo en el semestre de otoño. En la foto: El Superintendente Leeroy Williams (a la izquierda) con Samuel Santos Preza, pastor de la Ialesia Laval, QC, quien loaró estar



en la Lista Académica de Honor en el programa de Diploma de Ministerio Cristiano. No apareciendo en la foto: Keisha Higgins (Toronto, ON) obtuvo su Certificado de Orientación Bíblica. Ella asiste a la iglesia de Etobicoke, Toronto occidental, donde Aubrey Williams es el pastor.





En la Convención 2017, usted. . .

- conocerá a nuestro nuevo presidente y director ejecutivo de la Conferencia General;
- podrá platicar con nuestro nuevo cuerpo ejecutivo y superintendentes de distrito;
- aprenderá más sobre los ministerios de la Iglesia;
- conocerá a algunos de los miembros del personal de la oficina de Denver.

Más de 1,100 personas se inscribieron para la convención de 2015. ¡Aumentemos ese número este año! Regístrese ahora en www.cog7/convention/2017-info.

¡No se demore! ¡La fecha límite de inscripción del madrugador es el **30 de abril**!

CALENDARIO 2017

- **2-5 de abril** Reunión del Liderazgo de la C.G., Denver, CO
- 9 de abril Servicio de la Cena del Señor en todas las iglesias

15 de abril - Súper Sábado de Acme, Acme Alberta
22 de abril - Súper Sábado, Iglesia Eagle Valley, Christine, ND

Mayo 6 - Súper Sábado y Conferencia de Liderazgo, Fort Smith, AR

Mayo 27-29 - Fin de Semana de Graduación de Spring Vale

Para una lista completa de eventos, incluyendo Artios College, por favor visite churchright.org.

Copyright © 2017 General Conference of the Church of God (Seventh Day)

Churchright is a bimonthly newsletter published by the General Conference Church of God (Seventh Day). It is dedicated to communicating relevant Church news and cultivating a "culture of excellence."

Church of God (Seventh Day)
P. O. Box 33677 • Denver, CO 80233,
Phone: (303) 452-7973 • Fax: (303) 452-0657

churchright@cog7.org • churchright.org



Reunión del Cuerpo Ejecutivo de la Conferencia

El cuerpo ejecutivo de la Conferencia celebró su reunión anual en Denver, Colorado, los días 19 al 22 de febrero de 2017. Cada día comenzó con un estímulo devocional por parte de un miembro asignado del cuerpo, junto con la oración.

El cuerpo ejecutivo revisó sus Políticas de Proceso de Gobierno, las cuales instruyen al cuerpo ejecutivo respecto a cómo comportarse. Incluyen un compromiso de gobernar con énfasis en la visión externa, liderazgo estratégico, fomentar la diversidad en puntos de vista y la pro-actividad. También se incluye en esta área del manual de políticas del cuerpo ejecutivo un Código de Conducta diseñado para asegurar que sus miembros actúen éticamente, de manera profesional, legal y con el decoro apropiado.

El presidente de la Conferencia hizo una presentación al cuerpo ejecutivo destacando nuestros logros durante 2016, y compartió los planes para el 2017. Nuestro Cuerpo Ejecutivo sigue comprometido a entregar la Primer Etapa de Transformando Visión en Realidad. Nuestros superintendentes de distrito tendrán reuniones trimestrales con el presidente de la Conferencia y el director ejecutivo para evaluar el progreso y proporcionar liderazgo estratégico a la labor a nivel nacional, distrital y local de la Conferencia. Se proporcionó una auto evaluación anual a todos los pastores para ayudarnos a crear una línea inicial y a seguir la trayectoria de nuestro progreso. (Los pastores deben comunicarse con sus superintendentes de distrito si aún no han completado esta breve evaluación en línea).

Se discutió el re-nombramiento de Artios Christian College y se animó a los miembros del cuerpo ejecutivo a que comenzaran en abril de 2017 un nuevo formato de curso de cinco semanas. El sitio web de la Conferencia General ha sido rediseñado en colaboración con nuestro dedicado personal en nuestras oficinas de Denver.

El cuerpo ejecutivo visitó las oficinas de Denver vieron una nueva área de recepción vibrante y remodelada al entrar al edificio. Almorzamos juntos con el personal de la oficina y nos unimos en su celebración mensual de cumpleaños.

El cuerpo ejecutivo completó la revisión anual de desempeño del presidente de la Conferencia para el período apropiado de 2016. Además, el cuerpo ejecutivo tomó las siguientes medidas:

- aprobó los presupuestos de la Conferencia para el período fiscal comprendido entre el 1 de abril de 2017 y el 31 de marzo de 2018;
- proporcionó instrucciones al presidente de la Conferencia para responder a varias solicitudes y correspondencia recibidas de individuos y congregaciones;
- revisó su política en materia de inmigración legal debido a una solicitud de la reunión del Concilio Ministerial de 2016. Después de recibir asesoramiento legal, el cuerpo ejecutivo adoptó una Política de Situación de Inmigración Legal actualizada, además de crear una nueva Política de Verificación de Empleo; y
- Transfirió el título de propiedad de una iglesia local a la iglesia local.

Nuestra reunión concluyó con un sentido de aliento para todo lo que el Señor ha logrado, y la anticipación de las muchas maneras en que el Señor bendecirá nuestra asociación como una Conferencia en los próximos meses.

> — Samuel Holland, Presidente Cuerpo Ejecutivo de la Conferencia General

Midiendo el Progreso

El año pasado, el presidente Stacy y el director ejecutivo McCoy cruzaron Estados Unidos y Canadá, preparando a nuestra iglesia para la Primer Etapa de TVR. Esta es la primera parte de un plan de tres años diseñado para ayudar a que nuestra iglesia pase de la visión



a la realidad, de donde realmente estamos para ser la iglesia vibrante del siglo XXI que deseamos ser. Pero, ¿cómo sabremos si estamos progresando y realmente nos acercamos a nuestro objetivo deseado?

A fines de 2016, se puso a disposición una herramienta de evaluación en línea, tanto en español como en inglés. A nuestros pastores se les pide que respondan a una serie de preguntas, más relacionadas con TVR y nuestra Visión de una Iglesia vibrante del siglo XXI, evaluándose a sí mismos y a sus congregaciones. Al final de este año, los pastores se reevaluarán a sí mismos y a sus congregaciones y, comparando las evaluaciones, podemos determinar el progreso durante 2017. Las reevaluaciones se completarán en 2018 y nuevamente en 2019, y en consecuencia nuestros planes de TVR serán evaluados y ajustados.

Pastores o líderes locales, si aún no lo ha hecho, complete y envíe sus evaluaciones en línea de inmediato. ¡Ustedes son un enlace crítico en este proceso! Sin su respuesta, no podemos medir nuestro progreso. Si necesita recibir de nuevo el enlace a la evaluación en línea, comuníquese con su superintendente de distrito.



El Comité de L & C (L a R): Mónico Muffley, Ken Lawson, Noé Reyes, Steve Kyner, Jhabel Chagollan, Oscar Mata y Eddie Villalba.

Comité de Licencia y Credenciales

El Comité de Licencia y Credenciales de 2017 (L & C) se reunió del 27 de febrero al 2 de marzo en Denver, Colorado. Felicitaciones a los que recibieron su documentación ministerial, a los que completaron su educación en curso y a los que renovaron su documento.

Ascensos y nuevos documentos para los siguientes: Jonathan Hicks, David Ross, Santiago Chávez, Miguel González, Josué Gutiérrez, Benjamín Ramírez, David Meléndez, Michael Mancha y Rubén Beard.

El L & C (Comité de Licencia y Credenciales por sus siglas en inglés) logró bastante en sus cuatro días de trabajo. Además de la aprobación de nuevos documentos y ascenso de documentación ministerial, el comité revisó y ajustó su calendario anual, revisó el formulario de Educación Continua y aprobó 79 renovaciones de documentos y otros trabajos necesarios relacionados con su asignación del Concilio Ministerial de Norteamérica (NAMC por sus siglas en inglés).

SHINE en Costa Rica

La misión de SHINE a Costa Rica (diciembre de 2016) tuvo sus problemas y obstáculos, pero Dios aún así se manifestó en esta obra. A pesar de los preparativos con anticipación, los miembros del equipo encontraron algunas sorpresas cuando llegaron, como por ejemplo, no había formas de permiso necesarias para que la clíni-

ca pudiera ofrecer sus servicios.

La clínica se abrió la mañana del 28 de diciembre. Veinticuatro miembros del equipo SHINE, junto con hermanos y hermanas locales, asistieron a 1,108 costarricenses locales con su ayuda médica, dental

y espiritual. El país enfrenta muchos problemas y gastos diarios en ciertas áreas. Sin embargo, Costa Rica tiene cualidades maravillosas, como no tener una presencia militar porque creen en la propagación de la paz.

El 31 de diciembre terminamos nuestra misión visitando a numerosas congregaciones locales y alabando a nuestro Señor por la mañana. Por la tarde, nos reunimos en la clínica y, junto con las iglesias locales y nuevas almas, celebramos un gran servicio religioso. Nuestro hermano pastor y doctor, Jesús Mora, presentó la Palabra de Dios con un mensaje de evangelismo y salud, un mensaje que sentimos tiene un gran impacto en Costa Rica. Aproximadamente 500 personas que asistieron a este servicio estaban allí para honor y la gloria de Dios.

Seguiré trabajando en este ministerio hasta que nuestro Dios me permita en el crecimiento de Su nombre.

- Ernesto Frausto, Coordinador

Enmienda de Estatutos de la C.G.

Artículo IV

SE PROPONE enmendar el ARTÍCULO IV (Cuerpo de Directores) de los Estatutos de la Conferencia General quitando la Sección 5 (Elección), B (Votación) y reemplazarlo con lo siguiente:

B. Votación

- 1. La elección se hará por papeleta o voto electrónico
- 2. La votación será primero para llenar los cuatro puestos de seis años de los miembros del cuerpo de directores.
- 3. Después de llenar todos los puestos de seis años, se llenarán los puestos abreviados, si los hubiesen.
- 4. La mayoría de votos elegirá, pero en caso de que haya más candidatos con mayoría que los puestos a llenar, quienes reciban la votación más alta, serán elegidos en orden descendente hasta llenar todas las vacantes.

Artículo VII

SE PROPONE enmendar el ARTÍCULO VII (Reuniones) de los Estatutos de la Conferencia General al agregar la nueva Sección 6 (Orden de negocios):

Sección 6. Orden de negocios

Los miembros de la Conferencia que estén registrados para la sesión de negocios, pero que por otro lado estén ocupados en el programa de la Conferencia durante la reunión de negocios, podrán votar en ausencia por medio de papeleta o voto electrónico aprobados, únicamente para la elección del Comité de Nominación y del Cuerpo de Directores.

Entrando en Acción

¡Los ministerios de los distritos han sido plantados y están prosperando! Superintendentes y representantes de la zona tienden a su trabajo y animan su participación. Ellos necesitan sus regalos de apoyo.

¡Póngase en contacto con los líderes de su distrito e involúcrese!



Trabajo Minucioso



En el BA, escribimos y editamos el mensaje del evangelio una palabra a la vez. Apoye nuestra publicación respondiendo a la carta de recaudación de fondos del AB en mayo.



Encuéntrenos en baonline.org.